

POLITIQUE DES ATELIERS

Programmation

- Les dates des ateliers sont sujettes à changement sans préavis. Main Film se réserve le droit d'annuler un atelier. Les personnes inscrites sont alors remboursées à 100%.

Paiement

- Les frais d'inscription doivent être payés avant le début de l'atelier et durant les heures d'ouverture, du lundi au jeudi de 10h à 17h.
- Les places ne sont réservées que lorsque le paiement complet de l'atelier est effectué.

Annulation (selon la [réglementation de l'Office de Protection du Consommateur](#))

- Toute annulation doit être faite par écrit, 48h avant le début de l'atelier.
- Les commandes annulées avant le début de l'atelier seront entièrement remboursées.
- Les commandes annulées après le début de l'atelier seront remboursées à hauteur de la partie restante de l'atelier et seront sujettes à des frais d'administration de 10% ou 50\$ (le plus petit montant).

Transferts

- Dans le cas d'un transfert d'atelier effectué plus de 48 heures avant le début de l'atelier, aucun frais administratif ne sera applicable.

WORKSHOP POLICY

Programming

- Workshop dates are subject to change without notice. Main Film reserves the right to cancel a workshop. Participants will receive a 100% refund.

Payment

- Registration fees must be paid before the start of the workshop and during opening hours, Monday to Thursday, 10am to 5pm.
- Places are not reserved until full payment has been received.

Cancellation (in accordance with [Consumer Protection Office regulations](#))

- All cancellations must be made in writing 48 hours before the start of the workshop.
- Orders canceled before the start of the workshop will be fully refunded.
- Orders canceled after the start of the workshop will be refunded for the remainder of the workshop and will be subject to an administration fee of 10% or \$50 (whichever is less).

Transfers

- In the case of a workshop transfer made more than 48 hours before the start of the workshop, no administration fee will apply.